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Pleno Ordinario 14 de febrero de 2025

Desde el Partido Popular de Dos Hermanas, nos hacemos eco de las
demandas de los vecinos, que han señalado la falta de visibilidad en muchos
de los pasos de cebra de nuestro municipio. Nos preocupa que, debido al
desgaste, los pasos de peatones están prácticamente desaparecidos en
diversas zonas, como por ejemplo los de la avenida Felipe González o los de
la avenida 4 de diciembre, entre otras.

Esta situación pone en peligro la seguridad de los peatones, por lo que
consideramos urgente realizar un repintado de los pasos de peatones en toda
la ciudad, garantizando así una mayor seguridad y visibilidad para todos los
vecinos.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas,
presenta la siguiente RUEGO:

● Que se proceda a la revisión y repintado de los pasos de peatones en
aquellos puntos donde sea necesario, con el fin de garantizar una
adecuada señalización vial y mejorar la seguridad en nuestras calles.

Génesis González García
Concejal Grupo Popular


